
Trainingslager 2019/2020
Beitrag von „Glubberi1900“ vom 21. Mai 2019, 12:26

Maria Alm scheint die Idee von RP gewesen zu sein, er hat garantiert gute Kontakte. Fortuna
war dort schon mehrere Jahre zu Gast.
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